



Siedlervereinigung

Erlangen-Buckenhof e.V. seit 1931

Erlangen, 01. August 2023

*Liebe Mitglieder,
nach einem sehr schönen, aber für uns auch sehr
anstrengenden Siedlerfest voller Aktionen meldet
sich euer sehr glücklicher Vorstand zur
Ferieninfo mit einem ausführlichen Bericht, wie
wir das Fest erlebt haben.*



Vorsitzende: Sabine Mühlen Kurt-Schumacher-Str. 3 91052 Erlangen Tel. 0176 47157974
Vorsitzender: Jürgen Denkes Groß-von-Trockau-Platz 10 91052 Erlangen Tel. 0160 94852963
Vorsitzende: Elisabeth Böller Ringstr. 58a 91080 Uttenreuth Tel. 0170 7543486
Bankverbindung: IBAN DE84 7635 0000 0017 1081 22
Homepage: www.siedler-eb.de
E-Mail: info@siedler-eb.de
Der Verein ist im Vereinsregister des Amtsgerichts Fürth unter der Nr. 21574 eingetragen

Unser Siedlerfest: Der Wettergott hat (fast) mitgemacht

Bereits am Wochenende vor dem Fest fanden sich etliche Siedler, die bei 33 Grad die Buden zusammengezimmert haben. Ab Dienstag waren dann unermüdliche Helfer auf dem Platz, um ihn „festbereit“ zu machen. Nach einem vom Vorstand ausgeklügelten Plan war jeden Tag festgelegt, was zu tun ist und dank unermüdlicher Helfer waren wir ohne allzu viel Stress am Freitag zum Feiern bereit. Die Herren vom Gesundheitsamt waren einigermaßen zufrieden, allerdings bekamen wir für das nächste Jahr neue Auflagen, wie das Bauen einer 2. Hygienestation, und das Umstellen der Speisekarte. Es wird wohl einen neuen Namen für den Obatzten geben müssen...

Wie ihr vielleicht bemerkt habt, haben wir für alle Helfer T-Shirts besorgt – so konnte man die Helfer gut erkennen, vor allem die Kids fanden das super (es lebe das Gemeinschaftsgefühl!).

Am Freitag kamen gegen 17 Uhr bereits die ersten Besucher. Leider fing es dann zu regnen an, was wohl einige dazu bewog, gar nicht zu kommen oder zu Hause zu essen. Nichtsdestotrotz war der Trockauplatz voll. Wulli und Sonja mussten ein bisschen später anfangen, dafür haben sie früher aufgehört. Für nächstes Jahr müssen wir uns ein anderes musikalisches Highlight für den Freitag suchen, die beiden können leider nicht.

Kurz nach 22 Uhr erschien die Polizei, da wohl ein Anwohner nicht mit der Lautstärke zurechtkam. Wir mussten unsere Genehmigung vorweisen und wurden belehrt, welche Lautstärke erlaubt ist. Wir fragen uns besorgt, wieso sowohl Buckenhof wie auch die Spieli bis nach Mitternacht in einer Lautstärke feiern dürfen und wir nicht mal bis 23 Uhr.

Samstag war unser Kindertag: Das Wetter spielte mit, der Trödelmarkt lief gut und die Oldtimershow konnte manchen Interessierten anlocken. Aber sie kam dann schon wieder – die Polizei. Wir hatten eine Straße vom Trockauplatz wegen der Oldtimer gesperrt – wir sind gespannt, ob da noch was nachkommt.

Ab 15 Uhr konnte unser bewährter Zauberer Helmuto die Kinder wieder begeistern. Er hatte seine lange Hose vergessen und haderte damit, ob er die Zaubertricks auch in der kurzen hinkriegt – es war aber kein Problem. Die Kinder waren begeistert und er konnte sie mit seiner Empathie vollkommen in seinen Bann ziehen.

Am Abend gab es Lagerfeuermusik zum Mitmachen, die wieder sehr gut ankam. Rainer, Benjamin und ich hatten ein kleines bisschen geübt, spontan kam noch ein Siedler aus der Leimbergerstr. dazu und einige

Sänger, die sich die Liedordner schnappten und so gingen knapp 2 Stunden ganz schnell vorbei.

Als es dunkel war, hatten wir die Murmann'sche Feuershow auf dem Programm. Unter dem Motto „Vampire“ legten sie eine tolle Performance hin, die alle begeisterte.

Am Sonntag in der Früh war Gottesdienst, der Spielmannszug begleitete ihn, um danach zum Frühschoppen aufzuspielen. Als Neuerung gab es heuer Currywurst, Pommes und Falafel sowie Popcorn – das alles kam sehr gut an.

Am Nachmittag gab es noch einige Aktionen wie Basteln, Spickerwand, Hüpfburg, Feuerwehr, Luftgewehrschießen, air brush tattoo und vieles mehr.

Als Abschluss konnten wir die Bigband der Ernst-Penzoldt-Schule gewinnen, die zahlreich erschien und nochmal etliche Leute auf den Platz lockte.

Gegen 18 Uhr fingen wir mit dem Abbau an und dank zahlreicher helfender Hände waren wir nach 2 Stunden soweit, dass das Helferteam mit dem Vernichten der angebrochenen Spirituosen und Fässer beginnen konnte, was dann noch ein bisschen gedauert hat.

Am Montag früh war die Abbau- und Putztruppe trotzdem gut beschäftigt, und es wurde nochmal bis zum Abend kräftig gewerkelt.

Ein Megaerfolg, ein todmüder, aber glücklicher Vorstand! Wir haben den Eindruck, dass es allen wieder sehr gut gefallen hat!

Danke den super Kuchen- und Salatspenden – leider gab es heuer nicht so viel, besonders beim Salat – danke an alle, die mitgemacht und uns unterstützt haben, die unermüdlich geholfen, eingekauft, gekocht, geschnipselt, die Helfer versorgt, aufgeräumt, gespült, fotografiert, gegrillt, verkauft und die Kinder betreut haben. Ich kann hier nicht alle auflisten, die mit unermüdlichem Einsatz dabei waren. Ihr seid spitze! 😊

Resumee:

Der Vorstand wird sich noch im August treffen, damit wir „in frischer Erinnerung“ rekapitulieren und uns überlegen können, was und wie wir das Ganze optimieren – was war gut, was sollte man anders machen, was kann man weglassen.

Liegengeblieben:

Ich habe 2 Brotkörbe, einen großen Topf und eine grüne Kuchenplatte bei mir in den Hof unter das Dach gelegt. Die Besitzer können sie jederzeit abholen, das Gartentürchen ist offen.



Monatsinfos im September und Oktober

In den nächsten 2 Monaten kommen die Infos eventuell später, es sind Ferien (ich fahre erst, wenn alle wieder da sind, deshalb auch Oktober).



Helferfest

Wir wollen uns bei unseren vielen Helfern bedanken und euch am Samstag, den 21. Oktober zu unserem Helferfest im Hallerhof einladen. Die Genehmigung haben wir bereits (wir müssen da in Uttenreuth anfragen, sonst fällt Saalmiete an). Die Anmeldung findet ihr dann in einer der nächsten Infos.



Ehrungen

Wie jedes Jahr planen wir wieder die Ehrungen unserer langjährigen Mitglieder. Sie sollen heuer wieder bei der Weihnachtsfeier am 25. November stattfinden. Wir möchten gerne folgende Siedler ehren:

10 Jahre:

Zimmermann Ute

20 Jahre:

Leibold Christine, Walter Ute, Kalb Paul, Friedrich Robert, Schreck Birgit, Schmutzler Rüdiger, Willert Beate, Klar Rainer, Schlick Lieselotte, Heringklee Dorothea, Fortmüller Roland, Haselbauer Marion

25 Jahre:

Schulz Ilse, Sippel Claus, Pakusch Hannelore, Heinlein Klaus, Baier Andreas, Havel Ingrid

30 Jahre:

Lynn Urike, Schiefelbein Richard, Kern Claudia

40 Jahre:

Beck Gertraud

50 Jahre:

Sippel Gunda

60 Jahre:
Schaub Waltraud, Schmidt Martha

Da wir die Urkunden und Nadeln bereits im August bestellen müssen, möchte ich diejenigen, die keine Nadel bzw. Urkunde haben möchten, bis spätestens 20. August Bescheid zu geben. Es hat sich in der Vergangenheit gezeigt, dass einige Siedler das nicht wollen und da wir das Ganze bezahlen müssen, wäre es doch schade, wenn es bei uns herumliegt und wir es dann wegwerfen müssen. Die Ausgabe der Nadeln und Urkunden hat nichts mit der persönlichen Ehrung bei der Weihnachtsfeier zu tun, wir ehren auch gerne ohne diese Dinge.

Bis zum nächsten Monat,

wir wünschen allen supertolle Sommerferien,

mit ganz lieben Grüßen

*Sabine Mühlen, Jürgen Denkes, Elli Böller und
das Vorstandsteam*

geplante Termine 2023

15. August	Stammtisch in der Spieli
15. Oktober	Pilzwanderung
21. Oktober	Helferfest
25. November	Weihnachtsfeier
16. Dezember	Adventskonzert
31. Dezember	Silvester am Trockauplatz 23:30 Uhr